

の爲に立つ。日露戦争で多數の犠牲者を出し、今亦滿洲事件を引起したものは、追従軟弱外交と既成政黨の指導方針對外政策が間違つてゐたからだ、之等に對し吾々青年は爆弾的反省を促すものである。五・一五事件は青年が非愛國的人間に對して立つたのだ、暴力はいけない然し之は大和魂か神風となつて現れたのである。元寇、日露戦争、日清戦争、五・一五事件、血盟團、神兵隊事件等凡て正義の神風であつた、政友、民政、無產黨は何等國民に益なし、頭山、岡田兩先生の大日本生産黨の主張こそ正しき日本改革の精神である、左右兩翼に斷絶を下せと言ふ民政、政友の手先になつた一部官吏に對し、亦今日の政治機構に對し身命を以て突進むのだ、軍人、官吏とか一丸となつて天皇の旗の下に集つた時日本の改革は出来るのだ、今日の既成

大臣は泥棒大臣である、吾々は手を取り合つて皇道の確立しようではないか、警視廳では昭和新撰組と言ふ三百名の警官があり、ピストルや振棒を持って、、注意、、我が大阪に於ても豫算の許す限りこうしたいものだが、、中止

## ○ 黨旗は蟻原を行く

組織部長 小 部 英 勇

國家非常時を體觀してゐた政黨嫌ひの岡田先生が決然として國民の覺醒を促すべく昭和六年六月大阪に於て結成されたのが大日本生產黨である、關東、關西に分けて統制し今日三十數萬の黨員あり。現在政黨政治は個人主義であり多數を以て政權を得る事が憲法の常道と思つて居る、天皇陛下の御存在を無視したものだ、財閥に於ては弗賈や、滿洲の兵士を殺す様な島德の行爲や、米國の財閥から恐喝されてロンドン條約を不利に導いた如き利益の爲國家を賣るに